

令和6年4月25日

# 共鳴

枝幸町立枝幸中学校

学校教育目標

「よし！ やってみよう！」

確かな知恵を養おう 豊かな心を育てよう 健やかな体をつくろう 遅しい実践力を身につけよう

## 令和6年度の開始にあたって

校長 林 智宏



新しい年度が始まりました。地域、保護者の皆様には日頃より本校学校教育の発展のためにご援助、ご協力をいただき誠にありがとうございます。本年度もよろしくお願い申し上げます。

4月8日に35名の新入生を迎え、全校生徒100名で令和6年度の枝幸中学校がスタートしました。本校のよき伝統を「継承」しつつ、時代の変化に対応して新たな学校を「創造」することに取り組んでまいります。そのために、本校で脈々と引き継がれている「学校目標」の具現化を目指してまいります。

教育目標

確かな知恵を養おう  
豊かな心を育てよう  
健やかな体をつくろう  
遅しい実践力を身につけよう

キーワード（合い言葉）は

「よし！ やってみよう！」

です。

『よし！、やってみよう！』の『よし！』の言葉に内在するのは自己肯定感、自己決定。『やってみよう！』に内在するのは意欲、実践化、粘り強さ。これらが主体性の育成、そして実践力・実行力を高め、さらには創造性の育成にも大きく働くと考えています。

枝幸中は大きな転換期を迎えています。生徒数減少・学級数減少、それに伴っての教員数の減少により、これまでの教育活動を同じように継続することが難しい取組も増えています。また、感染症への対応は減っているものの、学習指導要領が変わり、義務教育として求められる教育が変わった今、「すべて、もとに戻る（戻す）」ことはありません。枝幸中の将来を見通して、より良い（より現状に適応した）教育活動に改善・変更を図っていく必要があります。私たち、大人も「よし！ やってみよう！」で踏み出さなければなりません。

始業式・入学式の挨拶で「よし！ やってみよう！」を大切にすることを話しました。すべての生徒が「よし！ やってみよう！」と挑戦していく勇気をもてる環境づくりと方策を見いだし、生徒の可能性を広げられるよう教職員一丸となって取り組んで参ります。

今後とも、ますますのご協力・ご支援をお願いし、年度の始まりにあたってのご挨拶と致します。

# 令和6年度 入学式

4月8日（月）本校で第77回入学式が行われました。すっかり春めいた天気の中、35名の新入生を迎えることができました。入学式前には着任式・1学期始業式も行われ、全学年生徒が一斉に新年度のスタートを切りました。小川 俊輝教育長様をはじめPTA会長ほか8名の来賓の方にも出席いただきました。多くの方に見守られての入学式、参加されたすべての皆様に感謝申し上げます。



令和6年度は全校生徒100名。年々、生徒数は減少していますが、その分一人ひとりがしっかりとと考え、「よし！ やってみよう！」と行動に移す姿が見受けられます。1年生もこれからの中学校生活の中で、仲間とともにさまざまなことに対して積極的に取り組んでください。

保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。今後とも中学校の取組に対してのご理解とご協力をお願い申し上げます。

## 赴任のごあいさつ ~保護者・地域の皆様、生徒の皆さん、よろしくお願ひいたします~

### 教諭 黒田 久照 北見市立小泉中学校より

北見市立小泉中学校から参りました、黒田久照です。本校は輝かしい歴史と伝統のある中学校であり、明るく素直な生徒、また、保護者の皆様方は学校の諸活動に大変熱心であるとお聞きしております。微力ではございますが、心を新たにして枝幸中学校の教育や地域活動に精励いたす覚悟でございます。よろしくお願ひいたします。

### 教諭 本郷 哉人 枝幸町立枝幸南中学校より

この度、枝幸南中学校から転任して参りました。枝幸南中学校の前は、利尻島で勤務をしておりました。出身地は宮城県ですが、北海道生活も長くなり、昆布の干し方も覚えました。保護者、地域の皆様とたくさん関わりながら、子どもたちの成長のために尽力いたします。あらためて、よろしくお願ひいたします。

### 教諭 川村 恭瑚 新採用

今年度から枝幸中学校に配属になりました、川村恭瑚です。全学年の英語を担当します。わからぬことだらけ不安ですが、日々、元気ある子どもたちと周りの先生方に助けられながら生活しております。そのため、私も皆さんの力になれるように頑張りたいと思います。これからよろしくお願ひします。

### 教諭 福浦 茉衣 新採用

本年度より枝幸中学校着任することになりました福浦茉衣と申します。2年B組とC組の担任、教科としては美術を担当します。初めてのことばかりで至らぬ点も多いとは思いますが、枝中生のみなぎるパワーをいただきながら、日々生徒とともに成長できたらと思います。これからよろしくお願ひいたします。

### 教諭 長谷川 未有 新採用

はじめまして。札幌大谷大学を卒業し、今年度から枝幸中学校でお世話になります長谷川未有と申します。教科は全学年の音楽と家庭科を担当します。教員生活も枝幸町での生活も私にとっては初めてなので、たくさんことを知っていけたらなと思います。これから、よろしくお願ひいたします！

### 養護教諭 鵜野 沙弥香 稚内市立稚内南中学校より

4月からお世話になっています。養護教諭の鵜野沙弥香です。慣れない環境で不安でいっぱいでしたが、困っていたら手を貸してくれる枝中生の優しさに、心がほぐれています。保健室では、からだと心の状態に寄り添い、笑顔で学校生活が送れるようにお手伝いできたらと思います。これからどうぞよろしくお願ひします。

### 事務職員 徳永 敬二 新採用

この度、新採用でお世話になることになりました。前職は実家で手伝いをしており、その前は道立学校や渡島管内の小中学校で事務職員をしていました。早く仕事に慣れ、学校や地域の方々への力になれるよう頑張りたいと思いますので、どうぞ宜しくお願ひ致します。

枝幸中学校の様子は  
ホームページからも発信中。  
QRコードからご覧ください！

